



Volles Haus für „Metis und den Zählpixel“ in der neuen „Wasch-Küche“ an der Bahnhofstraße in Münster. 35 Besucher zählten die Veranstalter, ein Rekordbesuch für Vorträge der Journalistengewerkschaften im Münsterland. Fast zwei Stunden referierte Markus Lips, Abteilungsleiter Wort bei der VG Wort-Verwertungsgesellschaft in München, ohne Stopp, stopfte Wissenslücken und ging auf individuelle Anfragen ein.

Nur Generelles zur laufenden Urheberrechtsdebatte und ACTA gab es von ihm nicht - dafür viel Konkretes, Tipps zum Umgang mit der von vielen Kolleginnen und Kollegen als Buch mit sieben Siegeln empfundenen VG Wort. Damit hält der Scheck bzw. von nun an die Überweisung aus München im nächsten Jahr höher ausfällt. Und für weitergehende Fragen ist Lips über seine Mail-Adresse zu erreichen: m.lips@vgwort.de

Wichtig war Lips' Plädoyer für den Einbau von Zählpixeln in Online-Texte, die nicht nur den Autoren, sondern auch den Verlagen Einnahmen aus dem Online-Bereich sichern. Nur leider

hat sich noch nicht jeder Verlag in der Region zu diesem Einbau durchringen können, wie Lips auch gleich demonstrierte.